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藤本の名にちなみ「藤の園づくり」に取り
組み早８年。藤の植栽を進め昨年はとてもき
れいな花を咲かせてくれました。年２回の剪
定作業は管理をする上でとても大切な作業で
す。毎回コミ役員・地区有志の方々のご協力
で作業を行っています。今後も地区のシンボ
ルとして大切に育てていきましょう。また、
みどり推進協議会緑化推進事業により花ショ
ウブを９０本購入し、菜の花畑の一角に植栽
しました。春が待ち遠しい藤本滝公園です。

１月２４日（火）社会教育活動活性化推進事
業により「お茶の楽しみ方講座」を開催しま
した。樋脇町の「山崎農園」から山崎大作さ
ん（日本茶インストラクター）を講師に迎え、
数種類のお茶の美味しい入れ方、お茶の歴史、
栄養素・効能等を学びました。お茶には、カ
テキン・カフェイン・テアニン・フッ素・ビ
タミンCが含まれており、緑茶を１日５杯以
上飲むことで、体にとてもいい効果があると
のことでした。参加者は、普段から飲みなれ
ているお茶の良さを再確認し、美味しいお茶
で健康的になれると大変喜んでいました。

菜の花が咲き出しました。花ショ
ウブは来年をお楽しみに！

１月３１日（火）社協樋脇支所主催の「地域福祉講座」が開催さ
れました。（有）南洲メディカル 貴島美雪氏による体操を交え
た講話、地域包括支援センターから「介護保険の手続きについ
て」の説明、ＤＶＤ視聴「消費者トラブル予防クリニック」と充
実した内容でした。いつまでも住み慣れた地域で自分らしく暮ら
す為に、自分で出来ることは自分なりに取り組み、また介護予防
制度の各種サービスを上手に利用し、明るく楽しく生活していけ
たらいいですね。

１月２６日（木）鹿児島県土改連主催
「棚田等保全ネットワーク研修会」が開
催され、藤本活性化実行委員長はじめ４
名が出席しました。講演の後、藤本地区
の棚田事業の取組みについて約２０分間
発表し、質疑応答の中で、講演をいただ
いた、徳野先生より「村の活動として、
しっかりしている」とのお言葉をいただ
きました。 コミ会長、活動の説明

トクノスクール・農村研究所理事長
徳野貞雄氏の独特な講演で印象に
残ったお言葉「プレミアム世代」・・・
65才～75才は高齢者ではない、知
恵も技術も持っている（お金も）。地
域作りの中心になる。とのことでした。



環境美化推進員の推薦について

３月行事予定

３日：長寿会交通教室・役員会 １３：３０～

１９日：藤本振興会現地調査 ８：００～

２４日：コミ協運営委員会 １９：００～

２８日：藤本にこにこクラブ １１：００～

日：ふれあい店出荷協議会役員会

３月の藤本にこにこクラブ

今年度、最後の「にこにこクラブ」は
参加者の皆さんと藤本滝公園へお花見に
行きましょう！

日時：３月２８日（火）11:00～

場所：藤本滝公園
内容：お花見

（お弁当をこちらで準備します。）
※介護予防カード・飲み物・タオル等ご
持参ください。天気等で内容を変更する
場合がありますのでご了承ください。

平成27年度から2年の任期満了に伴い標記推

進員の選出をコミ協役員会において協議し、

「永山正治さん」に再任していただくことにな

りました。永山さんにおかれましては、平成

25年度に選任され、皆様もご存知のとおり、

地区の環境美化の為に一生懸命活動をされてい

ます。お体に気をつけ今後ともよろしくお願い

いたします。
任期：平成29年4月1日～平成31年3月31日

藤本滝公園の駐車場入口が大雨等で砕石が流さ
れ、車の出入りがしにくい状況でしたが、この
度修繕工事によりきれいに整地されました。

ゆうゆうバスの利用者が減少していることか
ら、バス運行の再編について検討する地域公共
交通再編地域検討会が2月2日（木）と２月１６

日（木）の２回開催されました。薩摩川内市役
所交通貿易課の職員により、ゆうゆうバスの現
在の利用状況や減便した形でのダイヤ改正案等
の説明及び市が提案するデマンド交通の内容に
ついて、また両方のメリット・デメリット等の
説明がありました。藤本地区において、高齢化
が進み、今後免許証を返納し、交通弱者が増え
ることは間違いありません。デマンド交通にな
ると事前予約になりますが、家の近くまで車が
来るという利点があります。２月１６日（木）

の検討会に出席していただいた方の御意見とし
ては「デマンド交通」に移行する方向での希望
が多いでした。便数を減らした形でゆうゆうバ
スを継続運行していただくか、デマンド交通に
移行するかは、これから樋脇地域（５コミ）の
意見を集約し、決定されます。実際の運行時期
は平成３１年度からになるようです。ご不明な
点があれば、コミセンに資料がありますので、
お渡しいたします。皆様のご理解をよろしくお
願いいたします。

デマンド交通
ドアtoドアで行きたい所に移動できる。

検討会資料より引用

～～藤本振興会現地調査について～～
振興会財産、所在確認のため２回目の踏査を行います。
ご協力をよろしくお願いいたします。
期日：平成２９年３月１９日（日）８時～１１時
※手鎌・ナタ・小鋸等


